



EU – Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity



COSMO GMBH

Brandstücken 31
22549 Hamburg

Hersteller Manufacturer

COSMO GmbH, Brandstücken 31, D-22459 Hamburg

Gegenstand Item

OHW-MZ Messgeräte

Typ (en) Type (s)

OHW-MZ Messgeräte **COHWMZK**

Es wird hiermit erklärt, dass das benannte Produkt den Vorschriften der nachfolgend gekennzeichneten Richtlinien - einschließlich deren zum Zeitpunkt der Erklärung geltenden Änderungen - entspricht. Diese Erklärung bescheinigt die Konformität mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Hinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

It is hereby declared that the named product complies with the regulations of the following directives, including their amendments valid at the time of the declaration. This declaration certifies conformity with the listed directives, but does not constitute any assurance of properties. The instructions in the supplied product documentation must be observed.

Folgende europäische Normen und Vorschriften wurden angewandt:

The following national standards and regulations have been applied:

Richtlinie 2014/30/EU - Richtlinie über die elektromagnetische Verträglichkeit
Guideline on electromagnetic compatibility

Richtlinie 2014/35/EU - Niederspannungsrichtlinie
Low voltage directive

Zur Beurteilung des Produktes (Konformitätsbewertungsverfahren) wurden folgende einschlägig harmonisierte europäische Norm herangezogen:

For the assessment of the product (conformity assessment procedure), the following relevant harmonised European standard was applied:

Richtlinie 2011/65/EU zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten

Guideline 2011/65/EU Limit on the use of certain hazardous substances in electrical and electronics devices

EN 55011:2016
EN 61000-4-2:2009
EN 61000-4-3:2006 + A1:2008 + A2:2010
EN 61000-4-4:2012
EN 61000-4-5:2014
EN 61000-4-6:2014
EN 61000-4-11:2004
EN 61010-1:2010
EN 50581:2012

**Maschinenrichtlinie 2006/42/EG
97/23/EG über Druckgeräte**



EU – Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity



COSMO GMBH

Brandstücken 31
22549 Hamburg

Hersteller Manufacturer

COSMO GmbH, Brandstücken 31, D-22459 Hamburg

Gegenstand Item

OHW-MZ Messgeräte

Typ (en) Type (s)

OHW-MZ Messgeräte **COHWMZK**

Haftung/Haftausschluss

Ausgeschlossen sind alle Produkte, welche weiterverarbeitet/überarbeitet wurden oder deren Eigenprodukte oder Direktimporte. Ebenso ausgeschlossen wird die Haftung über Produkte mit anderslautenden Angaben (z.B. über Druck, Temperatur, Leistungsangaben ...) die sich nicht mit den Angaben des Originals von COSMO GmbH decken.

Liability/liability committee

Excluded are all products which have been further processed/reworked or their own products or direct imports. Liability for products with different specifications (e.g. pressure, temperature, performance specifications ...) that do not match the specifications of the original from ELYSATOR Engineering GmbH is also excluded.

Die unterlagenbevollmächtigte Person

The person authorized to act as document manager

COSMO GmbH
Brandstücken 32
D-22549 Hamburg

Hamburg, den 19.06.2023

Hermann Josef Lüken,
Geschäftsführer / Managing Director